



Les latinistes de 5è découvrent le site archéologique du Fâ !

publié le 23/06/2021

Vendredi 18 juin, les élèves latinistes de 5è ont eu la chance de pouvoir se rendre sur le site du Fâ à Barzan, à l'emplacement d'une ancienne ville portuaire gallo-romaine, sur l'estuaire de la Gironde. Ce site constitue aujourd'hui un lieu patrimonial de référence et un gisement remarquable pour la recherche archéologique, à seulement vingt kilomètres du collège de Saujon. Marie-Anne et Stéphane, guides conférenciers au Fâ, ont proposé aux élèves une journée « découverte », avec visite guidée du musée et parcours extérieur, ainsi que des ateliers participatifs les initiant à l'archéologie et à la frappe de monnaies antiques. Une journée fort sympathique et enrichissante pour tous !

Pour rappel, le site du Fâ est de nouveau ouvert au public et propose de nombreuses visites et animations.

N'hésitez pas à consulter leur programme culturel ici :

<https://www.fa-barzan.com/agenda/>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.